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　なんとなく関西方面が多いかなと予想しておりましたが，やはり関西方面が半分

以上希望という結果になりました！！今回の保護者様のアンケートの結果を踏まえ

て，担当学年で計画を立てて参ります(*^^*) これから複数の旅行社に見積もりを取

るために「仕様書」の作成を行っていきます！！修学旅行で何を学ばせたいか，学

年で検討し，より良い旅行先そして旅行社を選定できたらと思います(*^-^*)

　現１年生の令和６年度修学旅行行先アンケートを実施し，保護者様に行先アンケー

ございましたm(__)m 結果は下記のとおりとなりました！

トにご回答いただきました！お忙しい中アンケートにご協力いただき，ありがとう

学割証とは？？どうやって申請するの？？

Ｒ６年度修学旅行 アンケート結果

次は仕様書です！！

修学旅行自体はまだまだ先ではあります

が・・・

コロナウイルスの感染状況によっては，

旅行先を変更し，関東方面，近県あるい

は県内ということもありえますことをご

承知おきください・・・
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